



# COMPTE-RENDU

## Réunion plénière CONSEIL DE QUARTIER FOLIE COUVRECHEF

**Mercredi 29 Mai 2024**

Participants	Présents	Excusés
<b>CONSEILLER(E)S DE QUARTIER</b>		
BARON Yannick	X	
BORDET Louis-Alfred		X
CLAUDE Michel		X
DEMAN KIBLEUR Pierre	X	
DERMILLY Pauline	X	
DILASSER Catherine	X	
DUFOUR Daniel	X	
DUFOURNIER Françoise	X	
DURAND Dominique		X
DUROSIER Henri	X	
FREMONT Jean-Claude	X	
GILIBERTO Sandra	X	
GOSSET Vivien	X	
GUILLET Bruno		X
GUINCESTRE Marie-Claude	X	
JEANNE Michèle	X	
KNIPIER Gilles	X	
LANGÉARD Monique	X	
LE MARCHAND Josiane	X	
LEPOITTEVIN Antoinette	X	
MARIE Jean-Baptiste	X	
MENSAH Abel	X	
MOUGET Delphine	X	
MOUTIER Julien	X	
PAYSANT-LEROUX Elisabeth	X	
PICARD Danièle	X	
PINGUE Charline	X	
PIOCHELLE Dominique	X	
PORTILLA Claude	X	
PROU Béatrice	X	
PROU Jean-Marie	X	
QUIBEUF Marion	X	
SAILLANT Pierre-Alain	X	
TRUSSARDI Nicole	X	
UMUHOZA Valentine	X	
<b>VILLE DE CAEN</b>		
MILLET Marc – Conseiller Municipal Délégué	X	
ROBERT Céline – Directrice DJPVA	X	
DA SILVA Antonio – Responsable PVQ NO	X	
BOULANGER Bruno – Référent technique PVQ NO	X	

## 1 – ROLE DU PRESIDENT DU CONSEIL DE QUARTIER ET DE L'EQUIPE DU POLE DE VIE DES QUARTIERS

Cf. Powerpoint de présentation.

## 2 – PRESENTATION DES COMMISSIONS

Cf. Powerpoint de présentation

L'heure de démarrage à 18h est trop tôt pour les parents qui ont des enfants à garder. L'horaire de 20h conviendrait mieux.

Marc MILLET précise que le quartier va accueillir un musée d'envergure internationale avec le musée Gandhur, il y aura une continuité architecturale avec le mémorial de Caen.

Les gens du voyage sont toujours présents rue de Mâlon. Selon la loi, ils ont 7 jours pour quitter les lieux.

Ce sont souvent les mêmes familles qui ne veulent pas aller sur des terrains aménagés. Les enfants sont scolarisés.

- **La commission budget participatif** a permis de concevoir le projet d'aménagement rue des Tisserands.  
L'opposition des habitants est toujours constante, surtout par rapport aux demi-terrain de basket. Marc Millet précise qu'avec les services, il y a une réflexion pour poser un souple absorbant pour éviter les nuisances sonores.  
Le conteneur à verre sera enterré d'ici la fin de l'année ou en 2025.  
Le thuya au niveau du passage piéton rue des Tisserands sera taillé pour sécuriser la traversée.

Deux commissions ont travaillé pendant ce mandat du conseil de quartier :

- **La commission cadre de vie** qui a arpenté le terrain avec à sa tête Jean-Claude Frémont. La commission a soumis l'idée d'aménagement de l'entrée de la Colline aux oiseaux. Cette réalisation de qualité a été inaugurée les 28 et 29 juin 2024 derniers. L'accrobranche au sommet ne fait pas l'unanimité du Conseil de quartier, notamment l'idée de faire appel à un prestataire privé.
- **La commission animation** dont la vice-présidente était Mme Hardy a organisé les quatre balades de quartier et le concours culinaire.

Remarque sur le devenir du terrain en herbe devant le couvent des Bénédictines :

Un des conseillers souhaite que soit conservée au maximum la haie bocagère. Marc Millet explique que 2 réunions sur site ont permis de concerter sur le projet.

Concernant les constructions sur le terrain des anciens bâtiments du SDIS, le projet a pris du retard sur la promotion immobilière. C'est la même problématique, pour l'immeuble qui doit être construit près du SDEC.

La fontaine de la place Portsmouth va être débitumée au niveau de l'îlot central. Une réflexion sur la pose d'une sculpture d'ancre marine végétale au centre de l'espace a été exprimée. Les conseillers demandent aussi à nettoyer la place de Würzburg.

Au niveau de l'allée du Bocage, les services de la Ville récupèrent 15 tonnes de débris tous les 6 mois. En 2025, une voie cyclable douce sera réalisée sur cette allée, les arbres seront élagués et une allée stabilisée sera réalisée.

### **3 – METHODE DE TRAVAIL PROPOSEE POUR LA SAISON 2 DES BUDGETS PARTICIPATIFS**

Cf. Powerpoint de présentation

### **4 – CALENDRIER**

- Tous les conseillers de quartier peuvent s'inscrire au Concours culinaire  
Il peut aussi être réalisé en inter-quartiers.
- 22 juin : Assemblée Générale des conseils de quartier au Centre des Congrès (visite de l'exposition Joséphine Baker)
- Le 28 septembre de 13h à 18h : journée des talents au Centre Municipal d'Animation (nouveau nom Centre 3A)